

Ausblick

Schon oft hat sich Michael Timpert mit den Helfern der LGB-Freunde Ith hinterfragt, warum man den ganzen Aufwand für die Veranstaltung auf sich nimmt, wie er uns erzählt. Jahr für Jahr entschädigen aber die guten Kontakte und die glücklichen Gesichter der Gäste für all die Mühe bei der Organisation. Auch in diesem Jahr sind wieder zwischen 2000 und 3000 Gäste nach Eschershausen gefahren. Bei einem solchen Erfolg ist auch für das kommende Jahr wieder ein Grossbahntreffen in Eschershausen geplant, für einmal aber um eine Woche später als sonst. Wegen eines Terminkonflikts wird der Event 2026 nicht am zweiten, sondern am dritten Augustwochenende stattfinden. Ein Besuch ist auch bei weiter Anreise absolut lohnend.



Bei dem grossen Besucheransturm während des Gartenbahntreffs stiessen die schmalen Wege auf der Gartenbahn an ihre Kapazitätsgrenzen.

